
1 

 

32° Verbale della Commissione Ambiente, Sicurezza e Spazi 

Presenti: Arianna Antonielli, Cosimo Di Bari, Francesca Dello Preite, Fiorenzo Fantaccini, 
Francesco Guerrini, Benedetta Palladino, Carmen Rigno, Romina Vergari. 

 Assenti giustificati: Vanna Boffo, Nora Carraresi, Amanda Nerini. 

Assenti ingiustificati: ---- 

Segretario verbalizzante: Arianna Antonielli. 

Il giorno 05 dicembre, giovedì, alle ore 13.00 si è riunita in modalità telematica la Commissione 
Ambiente, Sicurezza e Spazi del Dipartimento FORLILPSI, convocata con il seguente O.d.G.: 

Comunicazioni; 
1)  Documenti di valutazione dei rischi (DVR); 
2)  Formazione del personale in materia di sicurezza; 
Varie ed eventuali. 
 
Presiede il Coordinatore della Commissione, Prof. Fiorenzo Fantaccini, che dichiara aperta la 
seduta alle ore 13,05. 

 

Comunicazioni 

La prima comunicazione riguarda la nuova assegnazione d’uso della stanza 109 (A,B,C_ex-
Laboratorio Toschi) in Via Laura (VL). Il Prof. Fantaccini informa la Commissione che la stanza è 
stata liberata di molto materiale, in parte spostato in Santa Reparata (SR) in parte restituito 
all’Ateneo. Il Signor Maurizio Magni si è come di consueto dimostrato estremamente disponibile ed 
efficiente. L’operazione proseguirà nelle prossime settimane con ulteriori spostamenti. Il 
Coordinatore chiede al Prof. Cosimo Di Bari di illustrare alla Commissione lo stato dei lavori. Il 
Prof. Di Bari riferisce che nella stanza devono essere attivate alcune prese non funzionanti e che un 
armadio deve essere ancora spostato in Santa Reparata: il resto del materiale è stato smaltito e la 
serratura della porta d’ingresso sostituita. Una richiesta dell’imbiancatura dei locali è stata inviata il 
20 novembre scorso agli Uffici dalla Dott.ssa Salvadori. Il Prof. Fantaccini aggiunge che essendo 
cambiata la policy per quel tipo di richieste i tempi d’attesa potrebbero allungarsi. Solleciterà gli 
Uffici preposti dopo la pausa natalizia. Ricorda anche che occorre inoltre risolvere il problema della 
finestra che, come suggerito dall’Ing. Gian Lorenzo Germani, deve poter essere aperta in maniera 
agevole. Il Prof. Fantaccini esprime soddisfazione per il grande lavoro svolto finora dal Prof. Di 
Bari, e dai Colleghi e dalle Colleghe coinvolt*, e l* ringrazia. 

La seconda comunicazione riguarda l’installazione di 3 stampanti multifunzione nel plesso di S. 
Reparata (SR). Il Prof. Fantaccini informa la Commissione che la procedura – non semplice – sta 
andando avanti seppur con ritmi non rapidissimi per la complessità dell’operazione. Il Dott. 
Guerrini ha già configurato una delle 3 macchine nella stanza 208. È stata individuata una 
postazione al terzo piano in SR dove attivare un’altra multifunzione che nel pomeriggio di oggi [5 
dicembre] il Dott. Guerrini configurerà. Prossimamente il Dott. Guerrini invierà ai membri del 
Dipartimento che hanno il loro studio in SR una mail con le istruzioni per l’uso delle due 
multifunzione finora attivate. Il Prof. Fantaccini chiede al Dott. Guerrini di intervenire 
sull’argomento. Il Dott. Guerrini conferma quanto detto dal Prof. Fantaccini e riferisce che SIAF 
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già nel pomeriggio di oggi [del 5 dicembre] attiverà le prese di rete e una volta attivate la stampante 
sarà in linea.  

Come terza comunicazione il Prof. Fantaccini chiede alla Dott.ssa Palladino e alla Dott.ssa Rigno 
di aggiornare la Commissione sugli sviluppi della problematica situazione del plesso di San Salvi. 
La Dott.ssa Palladino conferma che la stampante richiesta nei mesi passati è stata installata; 
riferisce poi di un caso di scabbia verificatosi nel plesso che ha richiesto la sanificazione dei locali: 
tutti i colleghi sono stati informati riguardo alle misure di prevenzione e contenimento della 
problematica. La Dott.ssa Rigno conferma. La Prof.ssa Palladino aggiunge che non ci sono 
aggiornamenti relativamente alla possibilità di trasferirsi in via Chiantigiana, come prospettato nei 
mesi scorsi. I colleghi sella sezione di Psicologia che sono temporaneamente ospitati in via Laura 
chiedono se vi è possibile avere accesso a una stampante. Il Dott. Guerrini informa che SIAF sta 
effettuando dei controlli riguardo agli indirizzi di rete dei PC presenti in Via Laura; una volta 
conclusa questa fase sarà quindi possibile attivare le stampanti attraverso l’apertura di un ticket per 
la riassegnazione di alcuni indirizzi e la riattivazione delle relative prese di rete. 

La quarta comunicazione riguarda lo smaltimento di materiale cartaceo, di attrezzature 
informatiche obsolete e di mobili inutilizzabili. Il Prof. Fantaccini informa la Commissione che il 
prossimo intervento della ditta “Romana Maceri” è previsto per giovedì 19 dicembre. Questa volta 
la raccolta del materiale comprenderà anche il materiale inventariato il cui scarico è avvenuto nei 
Consigli di Dipartimento di ottobre e novembre. Nei prossimi giorni il Prof. Fantaccini invierà ai 
rappresentanti di plesso il consueto messaggio da inoltrare alle loro mailing list per ricordare la 
prossima scadenza e con le istruzioni per lo smaltimento dei materiali.  

La quinta comunicazione riguarda l’assegnazione di un posto studio al Collega Prof. Antonio 
Donato Sciacovelli, nuovo docente di Lingua e Letteratura ungherese. Al Collega è stato 
provvisoriamente assegnata la stanza 104, già occupata dalla Prof. Tottossy, in attesa di verificare se 
un’altra stanza, la 107 che per il momento è stata adibita a spazio dedicato ai tirocinanti del 
curriculum bilaterale di Studi italo-ungheresi, potrà essere assegnatagli, poiché ogni studio nel 
corridoio “ugrofinnico” al primo piano può ospitare un solo docente. La Direttrice parlerà con la 
Prof.ssa Tottossy per proporle questa soluzione. 

 

1. Documenti di valutazione dei rischi (DVR) 

Il Prof. Fantaccini informa i Colleghi e le Colleghe che è stata avviata la procedura di adeguamento 
della stanza 219, che ospiterà due CEL di Lingua inglese. È stata anche avviata la procedura di 
adeguamento della stanza 221 che la Prof. Ayşe Saraçgil condividerà con la Prof.ssa Rita Svandrlik. 
Per quanto riguarda la sistemazione della stanza 213 i lavori inizieranno dopo la pausa natalizia: la 
stanza ospiterà altri due CEL di Lingua inglese.  

Il Prof. Fantaccini cede la parola ai colleghi responsabili di plessi di SS e VL, che 
riferiscono di non avere aggiornamenti sul punto in oggetto. Il Prof. Cosimo Di Bari informa la 
Commissione che il DVR per il plesso di via Laura non è ancora stato prodotto. 

 

2. Formazione del personale in materia di sicurezza 
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Su questo punto il Prof. Fantaccini cede la parola alla Dott.ssa Arianna Antonielli, che riferisce di 
non avere aggiornamenti sui partecipanti ai corsi di formazione e di avere sollecitato la Dott. Lidia 
Roseto per avere novità. La Dott.ssa Antonielli l’occasione per ricordare in consiglio che i corsi di 
formazione generale restano un credito formativo permanente. Il Prof. Fantaccini trasmetterà alla 
commissione un estratto dal verbale ultimo in cui era ben spiegata questa informazione in modo che 
tutti i referenti per i vari plessi possano informare i colleghi.  

 

Varie ed eventuali 

Il Prof. Fantaccini ricorda alla Commissione che il verbale della riunione odierna verrà 
inviato prossimamente via mail per l’approvazione telematica. Informa, poi, i Colleghi che non è 
ancora possibile stabilire il calendario delle riunioni della commissione ASISP per il 2025, perché 
come riferisce la Dott.ssa Antonielli non è stato ancora reso noto il calendario definitivo dei 
Consigli di Dipartimento. Le date delle riunioni della Commissione ASISP verranno stabilite 
attraverso una consultazione telematica non appena conosceremo quelle del Consiglio 
dipartimentale. 

Il Prof. Cosimo Di Bari informa infine la Commissione che l’iter per l’installazione di una 
macchinetta per il caffè al terzo piano è finalmente avviata. È stata contattata la Dott.ssa Faranda, 
responsabile per questo tipo di procedimenti, e la Segreteria del Dipartimento ha già provveduto a 
inviare la richiesta. All’inizio del nuovo anno sarà quindi effettuato un sopralluogo per verificare le 
condizioni d’installazione.  

*** 

Non essendovi ulteriori rilievi, la seduta è tolta alle ore 13.40. 


